



Pour l'année 2024, le comité a organisé plusieurs manifestations. Le réveillon du jour de l'an a connu un grand succès devant les convives ravis par la qualité du repas, le spectacle cabaret et la soirée dansante.

Les repas dansants connaissent toujours une bonne chambrée devant des orchestres musettes de qualité.

Les lotos, eux aussi, attirent de nombreux joueurs venant essayer de gagner les quelques lots gourmands.

Nous avons organisé un loto et le bénéfice a été reversé à l'école pour compléter le financement du projet pédagogique afin d'amener nos petits bouts une semaine en classe découverte.

La fête locale, délocalisée à la salle des fêtes, dans un cadre verdoyant s'est déroulée sur 3 jours à la fin du mois d'août.

Pour faire savoir quand on lieu nos animations, nous disposons de plusieurs supports de publication : la presse locale avec la Dépêche et le petit journal, la radio 100/100, le site Facebook « Comité des fêtes Comberouger », le programme de la fête lors de la tournée des fleurs, les affiches chez divers commerçants et bien entendu notre panneau d'affichage au rond-point, certes il n'est pas lumineux, mais il donne entièrement satisfaction.

Pour les fêtes de fin d'année, nous contribuons à la décoration du village.

Le Comité, avec une subvention du Crédit Agricole dans le cadre des aides aux associations, a acheté une auto laveuse qui nous soulage amplement dans le nettoyage de la salle. L'auto laveuse est également utilisée par la Mairie.

Nous sommes venus soutenir, par don, une famille chère à nos connaissances pour accompagner leur enfant de 11 ans qui a subi une lourde intervention chirurgicale avec une greffe de foie à l'Hôpital Necker de Paris.

Le comité est ouvert à tous, c'est une grande famille forte d'une bonne trentaine d'adhérents, si vous avez l'esprit bénévole ou si vous voulez donner un petit peu de votre temps libre, n'hésitez pas à nous contacter.

Contact : Joël : 06 75 05 58 66 / Caroline : 06 09 41 39 27





Le Football Club Garonne Gascogne (FCGG) a bien lancé la saison 2024-2025.

Notre coordinateur sportif de l'école de foot, **BRAJON Léo**, titulaire BMF, épaulé de deux apprentis de la formation BPJEPS ATP, Yassine et Alexis est arrivé mi-août afin de poursuivre la structuration du club sur les catégories de jeunes sur le plan sportif mais également associatif et éducatif.

Ensemble, ils œuvrent au quotidien pour encadrer les différentes catégories avec nos coaches bénévoles, interviennent sur les activités périscolaires, stages de foot, proposent des animations éducatives, conviviales et solidaires en direction des jeunes et des familles licenciés ou non.

Ce projet de club s'étend jusqu'aux catégories seniors et Vétérans réunissant 4 équipes.

**La section Seniors** est constituée de 4 équipes: une équipe régionale 2, une équipe en D1, une autre en D3 et une équipe Vétéran (sport loisirs).

### **L'école de foot du FCGG**

Elle regroupe différents pôles animation (foot à 5), pré-formation (foot à 8), de formation (foot à 11) et un pôle féminin : U6/8F (foot à 4), U9/11F (Foot à 5), U15F (foot à 11 territoires)

Le pôle féminin se poursuit avec les équipes u6/u8 et u9/u11 féminines et c'est une première pour le club, la mise en place d'une équipe u15F à 11 au niveau territoire Occitanie.

Nous avons encore des places en U7, au pôle féminin toutes les catégories, en U18 et au Fitfoot.

Coté sport santé, **l'activité Fit Foot**, menée par Alexandra FRAMBOURG, a repris à raison d'un dimanche par mois, à la salle omnisports de Verdun.

Nos dernières actualités sont en particulier une *action Octobre Rose* avec la mobilisation des dirigeantes pour recueillir des dons pour la ligue contre le cancer et sensibiliser sur le dépistage du cancer du sein.

Nous avons aussi connu un grand succès pour le **stage de foot**, lors de ces vacances d'automne avec 35 enfants inscrits, avec des activités sportives et techniques organisées mais également des activités ludiques et pédagogiques en lien avec le projet club, avec une fin de stage autour d'Halloween!

Le club intervient sur les temps Périscolaire au sein de l'école, tous les jeudis de septembre à décembre. Des ateliers d'initiations ludiques sont proposés.

**Le Goûter de Noël** de l'école de foot du club s'est déroulé à la salle des fêtes de Comberouger le mercredi 18 décembre!

**Projets à venir** : actions autour de l'arbitrage (31/01), de l'environnement, marché de Noël, tournois 2025 et le loto FCGG le vendredi 27 décembre à la salle des fêtes de Savenès, et d'autres stages de foot !

Nous recherchons toujours des bénévoles, tous ceux et celles qui souhaitent participer à notre projet FCGG sont les bienvenus !

Contacts LEO : tel : 06 84 40 44 55 Mail : [garonne.gascogne@orange.fr](mailto:garonne.gascogne@orange.fr)

Site : <https://www.garonne-gascogne.fr/>



<https://www.facebook.com/people/FC-Garonne-Gascogne>





L'AssEEC, l'Association des Enfants de l'École de Comberouger, a accueilli deux nouveaux membres suite aux démissions de Mme Capmartin Audrey et de Mme Corbellini Laetitia. Nous les remercions pour tout le travail qu'elles ont accompli.

Ainsi, le nouveau bureau est composé de :

- Mme Benoît Martha en sa qualité de secrétaire ;
- Mr Bares Mikel en sa qualité de trésorier ;
- Mme Pico Julie en sa qualité de présidente.

Nous souhaitons maintenir la dynamique existante concernant les projets sur l'année 2025 à savoir : les ventes de gâteaux ; la chasse aux œufs ; la vente de plants ; la kermesse...).

Une assemblée générale extraordinaire est prévue prochainement afin d'échanger sur la mise en place de nouveaux projets, avec pour fil conducteur la joie des enfants de l'école.

Nous remercions tous les parents bénévoles qui permettent de faire vivre l'association pour les enfants. Enfin, nous remercions la Mairie, les Maîtres de l'école, Mr Pradines Thierry et Mr Sanchez Stephane ainsi que Mme Novais Sabrina et Mme Messegué Lauriane pour toute leur bienveillance à l'égard des projets de l'association.

Pour nous joindre : Mme Pico Julie, 0678519805.

## A.C.C.A.

L'Association Communale de Chasse Agréée de COMBEROUGER compte une vingtaine de passionnés, certains chassant le petit gibier et d'autre le grand gibier, tout ceci dans une parfaite harmonie. L'année 2024 a été particulièrement chargée en manifestation.

Tout d'abord notre traditionnelle chasse à courre sur sanglier, avec le concours du Vautrait Comminges Barousse et de son maître d'équipage M.POLLINI Jacques, qui s'est déroulée début janvier.

En février, COMBEROUGER est devenue le temps d'un week-end de 3 jours, la capitale du chien courant, puisque nous avons aidé à l'organisation de la coupe de France sur chevreuil sous la tutelle du club de Porcelaine. Tout s'est parfaitement déroulé, malgré un temps très humide.

Début mars, rebelote, nous avons organisé avec l'AFACCC 82 (Association Française pour l'Avenir de la Chasse aux Chiens Courants), la finale régionale dans la voie du lièvre. Week-end très réussi, avec de nombreux participants (40 meutes de 6 à 10 chiens) se sont affrontés sur le territoire de notre belle Lomagne.

Fin mars, notre traditionnel repas de Saint Hubert qui marque la fin de la saison de chasse, où l'on peut déguster des mets raffinés. Une journée certes éprouvante mais très conviviale et festive.

Et enfin, notre traditionnel loto de Noël le soir de Noël en attendant la messe de minuit, suivie d'une soupe au fromage.

Voici en quelques mots l'activité de notre association se conclurai en remerciant tous les bénévoles (chasseurs, épouses, et bien d'autres qui ne chassent pas) de répondre présents pour nous aider dans l'organisation de toutes manifestations, l'organisation des battues, la logistique etc....

Merci à vous tous et toutes pour votre implication.

Pour terminer, je vous souhaite de très bonnes et agréables fêtes de fin d'année en espérant vous rencontrer lors de nos prochaines manifestations.

Amicalement en Saint Hubert.

Mr CAPMARTIN Gilles : 06 79 97 37 36

Président de l'ACCA de Comberouger.



*Les Echos de Lomagne est un groupe de sonneurs de trompe de chasse qui va fêter en 2025 son vingtième anniversaire.*

*Ce groupe initialement créé en 2005 à Lavit de Lomagne est venu s'installer depuis peu à Comberouger pour des raisons de commodité et de proximité, la plupart des sonneurs sont à moins de 10 kms.*

*Le groupe compte une douzaine de sonneurs et sonneuses environ.*

*Les sonneurs répètent à la salle communale, mise à notre disposition par la mairie, le lundi et le mercredi à partir de 21h, nous nous produisons lors de mariages, fêtes de la chasse et du chien et aussi lors d'obsèques. Nous avons également animé cette année le congrès des chasseurs de Tarn-et-Garonne. Fin mai nous avons participé à un concert en l'église de Mas-Grenier à l'invitation de l'Harmonie Masenne et de l'école de musique. En décembre les échos de Lomagne organisent pour la 3<sup>ème</sup> fois un concert de Noël, chants et trompes à l'église de Comberouger, avec entrée libre.*

*Les personnes intéressées par la trompe de chasse peuvent se renseigner auprès du président : Gilles CAPMARTIN au 06 79 97 37 36, nous les accueillerons avec plaisir et pour nous regarder : Les échos de la Lomagne sur Facebook.*

